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中原区残疾人联合会
第四次代表大会隆重召开

本报讯 昨日上午，中原区残疾人
联合会第四次代表大会在嵩山饭店隆重
召开。

大会强调要进一步加强残联组织建
设，完善残联机构设置，建立和健全以区
残联为主导，街道残联为骨干，社区（村）
残疾人协会为基础的基层残疾人组织三
级网络。要努力抓好残疾人工作者队伍
建设，健全工作制度，加强工作协调，提
高工作效率。区委常委、组织部长李长
义，区人大副主任李玉卿，区政协副主席
苏振文，副区长邵春雨等出席会议。
郑州晚报记者 董占卿 通讯员周颖 陈萧

登封市直属第二幼儿园
“结亲”帮扶

本报讯 近日，登封市直属第二幼儿
园与唐庄乡中心幼儿园召开业务研讨会，
从此两园正式结亲，成为“帮扶结对”园。

两园通过前期调研、调查，共同制订
了“帮扶实施方案”，并于近日在唐庄中
心幼儿园进行了主题为“幼儿园教学活
动观摩研讨”的帮扶活动。两园教师针
对活动中出现的问题提出疑惑，各抒己
见，找到解决问题的方法，达到共同提
高、共同进步的目的。

郑州晚报记者 袁建龙 通讯员 余佳

中牟县国税局
成立专家团队服务重点企业

本报讯 今年以来，中牟县国税局
创新税收宣传形式和纳税服务方式，组
织全局税务骨干成立“闪亮税徽”专家服
务团队，着力构建专业、精细、高端的重
点税源企业税收政策咨询辅导新模式。

专家服务团队在开展活动的时候，
着力突出“闪亮税徽”的标识形象，专门
制作了宣传旗帜、红袖标等，强化纳税人
对“闪亮税徽”团队的认知认同；在服务
层次上，在县局范围内集中所有精干力
量、涵盖所有涉税环节为纳税人提供最
权威、最高端的纳税服务，体现中牟国税
纳税服务的最高水准。

郑州晚报记者 张辉 通讯员 李万历

管城区地税局
优质服务传递“正能量”

本报讯 为进一步提升纳税服务质
效，构建更加和谐的征纳关系，近日，该
局不断创新纳税服务新举措，绿化服务
环境，倡导低碳办公，补充知识能量，积
极打造一支“效能高、品牌佳、形象好”的
干部队伍，打造金牌服务。以服务好纳
税人为中心，以创造“公开、规范、高效、
便民”的纳税服务环境为抓手，多元化、
全方位、多渠道问政于纳税人，问需于纳
税人，问计于纳税人，为纳税人提供“零
差错、零障碍、零负担、零缺陷、零距离”
的优质、高效服务。
郑州晚报记者杨宜锦通讯员齐晨曦高静

本报讯 24日上午，郑州市新材料产业集聚
区项目签约仪式在荥阳举行，中国机械工业机
械工程有限公司生产研发基地、郑州岩鑫金刚
石材料有限公司金刚石材料生产线扩建等13个
项目落户郑州市新材料产业集聚区，总投资达
26.07亿元。

此次签约是新材料产业集聚区继去年招商
引资百亿元之后的第一次集中签约，也是新材
料产业集聚区围绕今年新增招商引资百亿元目
标的阶段性成果。13 个签约项目总投资 26.07
亿元，计划占地约750亩，每亩投资强度347.6万
元以上，预计年产值60亿元以上，投入产出比达
到1∶2.4以上。

2013年郑州市新材料产业集聚区按照全市

“强投资、夯基础、调结构、求提升，努力实现经
济社会持续健康快速发展”的总要求，以2012年
103亿元签约项目全面落地、招商引资新增 100
亿元、固定资产投资完成100亿元“三个一百亿”
为奋斗目标，以区域内基础设施全面开工、签约
项目全面落地和征迁安置全面启动“三个全面”
为主抓手，完善推进机制，集聚发展要素，扩大
投资规模，实现了集聚区建设的顺利起步，为千
亿级产业基地建设奠定了良好的基础。

截至目前，新材料产业集聚区管委会批准
成立并与起步区所在地的金寨回族乡完成全面
套合，首批 806亩用地手续获得批准，国机精工
白鸽等12个产业项目、超硬材料区10万平方米
标准化厂房和园区4条道路启动建设，要随道路

同步铺设的水、电、气、暖、通信等工程完成同步
开工准备，郑州金磊等 16个产业项目前期工作
正在开展，涉及两个村庄、738户、2928人的村庄
拆迁有序展开。

以超硬材料为主的新材料产业，是郑州市
工业七大主导产业之一。自去年 5月启动选址
规划工作以来，新材料产业集聚区从无到有、迅
速起步，取得了一系列令人瞩目的成绩，郑州市
委、市政府明确给予郑州市新材料产业集聚区
省级产业集聚区的政策待遇。荥阳将依托良好
的产业基础和配套能力，以新材料产业集聚区
为载体，持续完善基础设施和配套功能，强化项
目投资，延伸产业链条，壮大现代产业。

郑州晚报记者 邓红超 通讯员 郭世永

本报讯 昨日，记者从巩义市有关部门获
悉，巩义市重点生态廊道已经建成长度 44.4
公里，主要为 G310 和永安路。截至目前，生
态廊道绿化 44.4 公里已全面完成，绿化面积
达80万平方米。

“巩义市地势复杂、道路崎岖，在生态廊道
建设中面临着线路长、投入大、施工难等一系
列问题，但市领导的重视让我们顺利完成了这
项任务。”巩义市林业局相关负责人告诉记者。

工程全面完成的背后离不开政策和资金
的支持。作为巩义市重点工程，市财政对
G310段、永安路生态廊道绿化按每公里（双侧）
40万元进行奖补。各镇（街道、园区）新市镇至
新农村社区道路廊道绿化建设由各镇（街道、
园区）投资，由市财政按每公里（双侧）30万元

进行奖补。通过政策和资金投入，调动了各方
积极性，加快了生态廊道的建设进程。

数据显示，巩义市生态廊道绿化工程自2
月19日正式开工建设，3月29日结束，历时一
个多月，生态廊道绿化工程符合绿化条件的
各项工程任务全部完工（如图）。

对于日益美化的生态廊道，家住回郭镇
小訾殿村的李新均说，树种上了，环境也好
了，自己就像住在公园一样，美得很。

对于巩义市来说，生态廊道建设不仅仅是
新型城镇化的一个切入点和重点，也是巩义“环
境立市”战略的一个助推器，绿化工程的完成，
将让巩义的天更蓝、地更绿、水更清、林更茂，从
而推进郑州西部区域性中心城市目标的实现。
郑州晚报记者 孙庆辉 通讯员 周金珂 文/图

生态廊道完成44.4公里，绿化面积达80万平方米

巩义生态廊道绿化工程全面完成

新密市来集镇
召开清洁生产推进会

本报讯 推行清洁能源的使用，是改
善生活环境、提高企业利润的有效途径，近
日，新密市来集镇召开“推行清洁能源，实
现持续发展”工作推进会，不仅给耐材企业
增添了整改信心，也向企业展示了来集镇
对于环境污染整治的决心，从而使大家对
推行清洁生产的重要性有了新的认识，增
强了他们改用天然气的决心，表示会后要
立即与燃气公司对接，尽快开始整改，尽早
实现清洁生产。

郑州晚报记者 王银廷 通讯员 刘金磊

惠济区长兴路街道
组织人大代表为诉讼打分

本报讯 昨日，惠济区长兴路街道组
织 20多名区级人大代表、政协委员，全过
程参与了惠济区检察院的一起公诉案件
审理过程。他们从公诉人、法官着装仪
表，宣读起诉书、展示诉讼证据等多个环
节，进行评议并现场打分。“我们既履行了
法律监督职责，也接受了一次法制教育。”
惠济区人大代表王延岭说。

郑州晚报记者 姚辉常 通讯员 郑永青

中原区秦岭路街道网格长
调解矛盾讲成效

本报讯 近日，中原区秦岭路街道棉
西社区辖区一商户接了一个门面房，但因
身体问题想转出去，导致门面房房东不同
意，双方发生了争执。网格长发现后，及时
向二级网格汇报，社区主任（二级网格长）立
即带领工作人员赶到现场，通过与双方沟
通，使商户不再转让房子，房东依据转让时
商户在房间内安置的空调等设施给商户予
以一定的补偿，问题得以解决。
郑州晚报记者 董占卿 通讯员 李晓芸 吴志强

郑州市新材料产业集聚区又有斩获

投资26亿元，13个项目落户荥阳


